第1回日本インターベンショナルネフロロジー学会学術集 会を開催して

2022 年 2 月 12 日(土曜日)に第 1 回日本インターベンショナルネフロロジー学会学術集会を開催させていただきました。開催まで半年という短い準備期間の中でポスターや趣意書の作成、全国の日本腎臓学会認定施設への案内状の送付、プログラム作成、共催あるいは協賛企業への協力依頼、寄付金の依頼など、これまで経験していなかった不慣れな仕事で心労が絶えない日々が続きましたが、今となっては良い思い出です。過去の研究会では一般演題は 10 演題程度でしたが、今回 30 演題が集まり開催時間も大幅に延長しなければならなくなったことは嬉しい悲鳴でもありました。また、完全 web 開催ということもあり、参加登録が進まないことが懸念されていましたが、最終的に 107 名の参加登録を頂きました。

学会当日はコロナ禍(第6波)のピークということもあり、事務局長の当科松井勝臣先生と理事長の東京慈恵会医科大学附属柏病院腎臓・高血圧内科の池田雅人先生以外には web配信をサポートしていただいたバクスター株式会社のスタッフのみが集まりましたが、配信トラブルもなく、活発な質疑応答もあり、盛会のうちに終えることが出来ました。陰ながら支援いただいた医局員や当科のスタッフにこの場を借りて厚く御礼申し上げます。



理事長 池田雅人先生(左)、大会長 櫻田 勉先生(中央)、事務局長 松井勝臣先生(右)



日本インターベンショナル ネフロロジー学会学術集会

Patient-centered care by interventional nephrology

インターベンショナルネフロロジーによる患者中心の医療

2022年2月12日(土)13時~ Zoom開催

大会長 櫻田 勉 事務局長 松井勝臣

(聖マリアンナ医科大学 腎臓・高血圧内科) (聖マリアンナ医科大学横浜市西部病院 腎臓·高血圧内科)

演題募集期間:2021年10月1日(金)~12月31日(金)正午

詳細は HP (http://interventional-nephrology.kenkyuukai.jp/) をご参照ください。

共催企業:バクスター株式会社、テルモ株式会社、株式会社林寺メディノール、 東レ・メディカル株式会社、日機装株式会社